

Gestern 17.12. fand der 247. Stammtisch der 13er-Kameradschaft statt.

Wie immer im Dezember als Jahresrückblick. Der Präsident Oberst Falch ließ anhand einer Powerpoint-Präsentation das 24. Jahr des Bestehens der 13er-Kameradschaft Revue passieren.

106 Aktivitäten konnte er rückblickend feststellen!

Ein Ausblick auf 2016 zeigte, dass das Jubiläum "25 Jahre 13er-Kameradschaft" beim Tag der offenen Tür (20. und 21. Mai) gefeiert werden wird. Eine kleine Festschrift ist ebenfalls geplant. Auch das Internationale Grenadierschießen wird zum 2. Mal am 20. Mai veranstaltet werden.

Eine Tombola und die amerikanische Versteigerung von 2 Torten half bei der Finanzierung der Weihnachtskrüge.

Es ist ja schon Tradition, dass am Hl. Abend die diensttuenden Soldaten einen Erinnerungskrug erhalten, Heuer sind es mehr, weil auch Soldaten bei der Unterstützungsleistung bei der Flüchtlingsregistrierung in Schärding und auch Rieder im Einsatz an der slowenischen Grenze in Kärnten sind.

Im nächsten Jahr findet dann bei der Generalversammlung am 21. April die Neuwahl des Vorstandes statt, bei der der bisherige Präsident nach 25 Jahren im Amt nicht mehr kandidieren wird.

Mit einem gemütlichen Beisammensein und dem Auffrischen von Erinnerungen klang der Abend aus.





